
１２月、１月の行事から
もちつき大会開かる
１２月２０日（木）３，４年生が毎年恒例のもちつき大

会を開きました。 ＜３，４年年生の作文より＞

わたしは、もちつき大会で、あまじょうゆを作る係でした。お
もちをちぎってあまじょうゆにつけたり、のりをまいたりしまし
た。さいしょは、なれていなくて、あまりできませんでした。な
れてきたら、じょうずにできました。うれしかったです。おもち

新しい年を迎えて つきもやりました。ひろおみくん
学校長 小島 一浩 のお父さんがてつだってくれまし

た。もちごめをたべました。おい
明けましておめでとうございます。昨年は、保護者、地域 しかったです。

の皆さまのご理解、ご協力を賜りありがとうございました。 体育かんでカントリーロードを
本年もよろしくお願い申し上げます。 歌いました。わたしはじょうずに
今年は巳年です。「巳」（み、し）という字は、胎児の形 歌えたと思いました。みんなでつ

を表した象形文字で、蛇が冬眠から覚めて地上にはい出す姿 くったおもちをたべました。はじ
を表しているとも言われ、「起こる、始まる、定まる」など めてたべたおもちもありました。
の意味があります。また、古来より、蛇は信仰の対象となっ (３年 曽我笑世）
ており、祭祀や祀りごとの「祀」に「巳」が用いられていま 最後のもちつき大会
す。また、蛇が脱皮をすることから「復活と再生」を意味さ １２月２０日は、待ちに待った
れることもあります。このように、巳年は縁起のよい年、そ もちつき大会でした。このもち米
して、何事も立ち直ることのできる年ととらえることができ は、ぼく達３，４年生が半年かけ
るのではないかと思います。東日本大震災から、約２年が過 て作ったものです。前日は米研ぎ
ぎようとしています。今年は、巳年の縁起の良さ、そして や用具をそろえたり、まきを運ん
「復活」と「再生」から今まで以上の復興を祈念したいと思 だりしました。ぼくはワクワクし
います。 楽しんでます クラブ活動－６－ て、なかなかねむれませんでし
学校も２名の転入生を迎え２１０名の児童で３学期がスタ た。

ートしました。３学期の始業式では、「自立」と「自律」に 卓球クラブ 担当 田湯 慶子 ぼくは甘じょうゆの係でした。
ついての話をしました。小学生段階での「自立」では、朝自 卓球クラブは４年生６名、５年生９名、６年生６名、計２１ おもちをさわるのは、１年ぶりだったので、
分で起きられる、あいさつを自分から行うことができる等、 名で活動しています。学年や経験の有無に関係なく、チームご 最初はなかなか上手にできませんでした。今
生活における身の回りのことが自分の力でできるようになる とに教え合い、切磋琢磨しています。６年 年はいろいろな種類があったので、何を食べ
ことの大切さを話しました。もう一つの「自律」では、授業 生が中心となって企画してくれるトーナメ ようかまよってしまいました。どれもおいし
中は、先生の話をしっかり聞くこと、登下校の時には、交通 ント戦では、強豪・馬見塚先生を倒そうと かったけど、一番おいしいと思ったのは、甘
安全に気をつけた行動をとることの大切さ等、その場に応じ みんなが頂点を目指しはりきっています。 じょうゆでした。
た行動がしっかりとれることの大切さを話しました。この３ 男女仲良く、汗を流し活動することがで みんなで作ったもち米がおいしいおもちに
学期は、何事も自分から積極的に物事に取り組み、その場の きる卓球クラブを私も毎回楽しみにしてい なったので、半年かけてがんばったかいがあ
状況にあった行動がとれるよう、様々な事柄に挑戦し、「自 ます。 りました。もちつき体験もできて、とても楽
立」と「自律」をいろいろな場面で学んで欲しいと思いま しい一日でした。 （４年 田口純也）
す。私たち教職員も全力で子ども達のためにがんばりたいと がんばってます 委員会活動－４－
思いますので、本年（３学期）も保護者、地域の皆さまのご
理解、ご協力を昨年同様、よろしくお願い申し上げます。 放送委員会 担当 久保田耕平

放送委員会は、朝・昼・清掃の時間に放送するのが仕事で 練習の成果を発揮
主任児童委員、民生委員・児童委員さんと学校との懇話会報告 す。全校のみんなが気持ちよく一日を過ごせるよう心がけて放 ～書き初め大会～

送しています。また、来月に控えた『歌って踊って峰っこ大 １月９日から１１日にかけ
１月１５日（火）に、主任児童委員、民生委員・児童委員さ 会』へ向けてポスターをつくり、ＰＲ（峰っ子大会の紹介）の て全校児童が書き初めをしま
ん計８名の方々が来校され、校長・教頭と懇話会を持ちまし 準備を進めてきました。 した。１年生「お正月」２年
た。４校時の授業を参観された後、書き初め展も見ていただ 今年は、少し早い時期（１２月初旬）に児童朝会でＰＲをし 生「はつ日の出」３年生
き、給食試食、懇話会と進みました。 ました。その結果、例年以上に多くのグループが応募してくれ 「光るにじ」４年生「世界の
席上出された主な内容です。 ました。 子」５年生「強い信念」そし
・高峰小の子どもたちはよく挨拶できる。大人の方がかえっ 参加するグループは、３週間後の て６年生は自分の好きな言
てできないくらいだ。 ステージに向け、しっかりと練習を 葉を書きました。１,２年生は硬筆(鉛筆）習字、３年以上
・学力向上のための方策として、家庭学習の充実、少人数指 積み重ねてください。みなさんの力 は毛筆です。作品は、１,２年生は教室前の廊下に、３～６
導の工夫、漢字検定等に取り組んでいる。 強い歌声と踊りを期待しています。 年生は多目的室に展示しました。多くの保護者・地域の方
・資源分別回収に取り組み軌道に乗ってきた。 放送委員会の有志によるステージ 々に見ていただきました。参観者の感想にもあるように、
・中学校の授業にスムースに入っていけるよう、小学校の英 も計画していますので、そちらの方 「元気いっぱい」「力強く」「のびのび」と「個性豊か」
語活動でも文字(ローマ字）指導が必要では？ もお楽しみに。 に書けました。

２月の行事予定
１日 (金) クラブ活動(３年生見学）
４日 (月) 朝会 委員会活動
５日 (火) 出前お話会
７日 (木) ６年生中学体験(愛川中原中へ)
８日 (金) 給食費引き落とし日
１２日 (火) 出前お話会 歌って踊って峰っ子大会
１３日 (水) 代表委員会
１４日 (木) ３,４年授業参観・懇談会
１５日 (金) ノーテレビ・ノーゲームデー
１８日 (月) 児童朝会
１９日 (火) １,２年授業参観・懇談会
２２日 (金) クラブ活動
２５日 (月) 朝会
２６日 (火) 小中交流公開授業 なかよしタイム
２７日 (水) ５,６年授業参観・懇談会

学 校 教 育 目 標

ともに学び ひびきあおう
～うごかそう こころとからだ～

1 月の児童数 210人（男子113人 女子97人）
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